7 Piéces
185 m?
Réf. CAN230019
4200 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Belle villa située dans un domaine privé et sécurisé 24h/24 bénéficiant
d'une vue incroyable vue mer panoramique de |'Esterel jusqu'aux lles
de Lérins.Elevée sur plusieurs niveaux, la villa se compose :- Au
rez-de-jardin : d'un double s€jour ouvrant sur une salle a manger dans
le prolongement de la cuisine ouverte, d'une buanderie et d'un toilette

invités.- Au premier étage : un hall d'entrée, une chambre parentale J . e ke = ™
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avec sa salle de bain en suite et une deuxieme chambre également : : ’ T gt}
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avec sa salle de bain en suite.- Au deuxieme étage: une chambre

d'amis avec sa salle de bain en suite et une ... . : " \ /A /

Beautiful villa located in a private and secure domain 24 hours a day enjoying an
incredible panoramic sea view from the Esterel to the Leérins Islands.Raised on
several levels, the villa consists of:- On the ground floor: a double living room
opening onto a dining room in the extension of the open kitchen, a laundry room
and a guest toilet.- On the first floor: an entrance hall, a master bedroom with its en
suite bathroom and a second bedroom also with its en suite bathroom.- On the
second floor: a guest room with its en-suite bathroom and a second bedroom with

its en-suite bathroom.All rooms ...

SAVILLS CANNES
7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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